



栃木市立吹上小学校 学校だより

いとひば



令和4年12月号

発行者：栃木市立吹上小学校長 関口 俊之

ドウダンツツジ (南駐車場)

〜 第2学期も残り1か月 〜

吐く息の白さや指先の冷たさに季節の移ろいを感じるようになりました。早いもので、長いと言われる第2学期も残り1か月を切りました。

11月は、新型コロナウイルス感染症により、学級閉鎖や学校行事の予定変更などを余儀なくされ、児童や保護者の皆様に多大なるご迷惑をお掛けしてしまったことを大変申し訳なく感じています。今後も、インフルエンザとともに、感染症の予防や感染拡大防止対策を継続しながら、安全で、安心できる学校教育活動を提供できるように、内容や方法を検討・工夫しながら取り組んでいきます。今月半ばには、校内学力テストが控えています。ご家庭における体調管理や家庭学習等への取り組み支援等においてお世話になりますが、よろしくお願いします。

— 授業参観・ハッピー子育て講座・PTAいとひば祭 —

11月12日(土)は、保護者の皆さんや講師の大房様、PTA本部・理事役員さんやボランティアのお父さん方のお陰で、子どもたちとともに充実した一日を過ごすことができました。ご多用の中、前日準備から、大変お世話になりました。



行事予定 12月 <友達のよさを認め、協力して活動しよう> 1月 <感謝して給食を食べよう>

12月1日(木) 栃木地区小学校駅伝交歓会

児童会委員会活動⑧

2日(金) PTA本部理事合同会議

5日(月) 6年吹上中新入生説明会

7日(水) 校内持久走大会 (中止)

8日(木) 特別日課 (～13日)

1年おし歯ゼロ巡回事業 (中止)

8・9日(木・金) アルミ缶回収

9日(金) 特別支援合同交流会 (吹上小)

11日(日) うちどくの日

13日(火) 6年吹上中教員乗り入れ授業

14日(水) 相談日課・Q-Uアンケート②

16日(金) 6年薬物乱用防止教室

19日(月) クラブ活動⑦・校内学力テスト

21日(水) セレクト給食

22日(木) 読み聞かせ③

23日(金) 特別日課5時間

表彰式・第2学期終業式



12月24日～1月9日 冬休み (17日間)

1月1日(日) 元日 (2023年・令和5年)

9日(月) 成人の日

10日(火) 特別日課5時間・第3学期始業式

11日(水) 身体計測 (全学年)

15日(日) うちどくの日

16日(月) 校内給食週間 (～20日)

18日(水) 3年県立博物館出前授業

19日(木) 読み聞かせ④

4年PTA親子ふれあい活動

20日(金) 児童会代表委員会

22日(日) PTAリサイクル品回収

23日(月) クラブ活動⑧

24日(火) 6年校外学習 (東京方面)

25日(水) 3年PTA親子ふれあい活動

26日(木) 特別日課・1・2年4時間授業

一日入学

26・27日(木・金) アルミ缶回収



※ 吹上小学校のホームページもぜひご覧ください。(**いいね!** のクリックを!)
「栃木市立吹上小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/fukisho/>



〜〜 11月の学校教育活動の様子 〜

< 5年校外学習 9日(水) >

社会科と環境学習の一環として、モビリティリゾートもてぎを見学しました。説明や乗車体験を通して、自動車工業の発展を支えてきた技術開発の過程や、工業発展と自然保護の両立を森林散策から学ぶことができました。今後の社会の在り方を考える機会となりました。



< 3・4年子ども山車まつり参加 11日(金) >

4年ぶりに開催され、3・4年生が参加することができました。3年生は、倭町二丁目の「神武天皇」の山車を、4年生は、万町二丁目の「日本武尊」の山車を曳かせていただきました。栃木市の伝統行事に関わる貴重な体験をすることができました。



< 4年校外学習（日光方面） 22日（火） >

社会科学習として、日光市役所と日光東照宮を訪れました。二社一寺の世界遺産を生かした観光産業を活性化させるための取り組みについての説明を聞いたり、ガイドの案内と説明を聞きながら東照宮を見学したりしました。日光市の人口が減少している中で、いかにして財政源を保つかを切実に考えていることが他人事ではないことや、三猿を含めた彫刻に表された理想的な人生論に、子どもたちは皆、感動していました。



< 3年地域（ふるさと）学習 >

社会科や総合的な学習の時間の学習として、たくさんの吹上地域の方々に来校していただき、貴重な学びの時間を提供していただきました。28日(月)には、野中町お囃子保存会の皆さんに、伝統芸能の伝承についてお話ししていただいたり、お囃子の演奏を聴かせていただいたりしました。



また、29日(火)には、吹上駐在所の佐藤様にご来校いただき、地域における駐在所の存在意義や日常の業務内容について説明していただきました。また、様々な機関や人々と連携・協力して地域の治安を守り、人々の生活や交通の安心・安全を保証していることを学ぶことができました。



< 感謝の会 30日(水) >

児童集会として、計画委員児童が主体となって開催しました。コロナ禍を考慮してリモートで行い、お世話になっている方々を代表して、学校運営協議会委員の皆様に参加していただき、他の方々には、インタビューをした動画で参加していただきました。全校児童が感謝の気持ちを込めて作成したお手紙とメダルを受け取り、皆さんが喜んでくださいました。今後も、よろしくお願いいたします。



< 学校運営協議会③ >

感謝の会の後に実施し、学校評価の途中経過や今後の学校行事について確認していただきました。

